
Viven vecinos
atemorizados
por deslave

Cuestionan obra

aunque dicen
las autoridades

que no hay riesgo

Gerardo Olvera

Los vecinos de la Colonia Ñapóles
no pueden evitar el miedo que sien
ten cada vez que llueve luego del des
lave que ocurrió el 13 de mayo en el
terreno dé la calle Dakota en el que
se construye un complejo comercial
y habitacional

Cuatro días después de que la
Delegación Benito Juárez colocó se
lló alrededor de la cerca que rodea
la obra los trabajadores continuaron
desempeñando sus labores en colo
cación de cimientos y varilla dentro
de la zona donde había prohibicióa

Antes teníamos juntas frecuen
tes con personas de la delegación e
incluso había promesas de que se
pararía el proyecto por los riesgos
que implicaba Ya han pasado varios
meses y la obra continuó todo si
gue igual

Mi hijo menor de repente se des
pierta con miedo al agujero porque
todos aquí vivimos con el sonido de

máquinas y el movimiento del piso
cada vez que pasa un camióa Tene
mos miedo y no sabemos porqué la
gente de delegación toleró la obra
señaló Edith Arias vecina de la ca
lle Dakota

La inconformidad es compartida
por más habitantes de la zona aleda
ña al agujero ya que la empresa Gru
po HIR continúa con sus actividades
como si no hubiese tenido restriccio
nes y mantiene cerradas algunas ca
lles con tablones que impiden a los
habitantes ver hacia la obra

El pasado jueves 16 de julio una
fuga de agua provocó que un nue
vo hundimiento se presentara sobre
la calle Altadena a menos de una
cuadra del lugar donde se registró
el socavón

Los habitantes de nueva cuen
ta salieron de sus viviendas a ma
nifestar su temor a representantes
de la Delegación y Protección Civil
pues consideran que la obra influ
yó a que este tipo de incidentes se
continúen registrando

Tenemos mucho miedo de que
las casa se vengan abajo por un so

lo capricho de convertir un edificio
y centro comercial ignorando a los
verdaderos habitantes de la colonia
y a sus familias señaló Luis Carbo
otro vecino

Por su parte el ingeniero Carlos
Domínguez director de Obras en la
Delegación Benito Juárez comentó
que se hizo un estudio en cada casa
para determinar que no existía ries
go y se reinició la obra

La construcción volvió á Seguir
su proceso porque cumple con lo ne
cesario aquí ha estado el Gobierno
central Protección Civil y han vis
to que cumple con todos los requisi
tos No hay riesgo de ninguna manera
Se hicieron chequeos de las viviendas
con peritos y no presentaron ningún
problema puntualizó

ASÍ LO DIJO

¦¦Tenemosmucho
miedo de que las casa se
vengan abajo por un solo ca
pricho de convertir un edifi
cio y centro comercial igno
rando a los verdaderos habi
tantes de la colonia y a sus
familias

Luis Carbo
habitante de la calle Dakota
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